
「住宅リフォーム助成制度の復活拡充と
店舗リフォーム助成制度の創設を
求める請願」が全会一致で採択！

議会で求めてきた住宅リフォーム助成制度と

店舗版リフォーム助成制度の請願が３月議会

に上程されました。

全建総連、建築業組合、電気商業組合、タタ

ミ室内事業協同組合から提出されていた「住宅

リフォーム助成制度の復活拡充と店舗版リ

フォーム助成制度の創設を市長に求める請

願」が、25日に開かれた議会最終日の本会議

に上程され全会一致で採択されました。議会

側が助成制度の復活拡充、創設を求めたこと

に対し、市側の対応が注目されます。
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国民健康保険税
１世帯７２００円の引き下げを実現

議会のたびに国保税の引き下げを求め、平成
２４年、２６年、２７年度合わせて「１世帯当たり7,200
円」資産割も「22％」の引き下げを実現。全国で平成
27年度の引き下げを予定している自治体は１３自治
体有りますが、連続して引き下げているのは足利市
を含めて４自治体です。共産党の議員がいることで
実現できました。

連続して引き下げは足利市を含めて４自治体

国民健康保険税が
高すぎて払えない


